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 PROGRAMMAZIONE FINANZIARIA E TRIBUTI
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L’anno  duemilaventidue, il giorno  cinque  del mese di  dicembre  alle ore   10,30  nei locali
comunali presso l’ufficio  del  Presidente del Consiglio si è riunita la Commissione Bilancio,
per discutere il seguente argomento posto all’o.d.g.:

1)  Bilancio  di  previsione  2022/2024  –  iniziative  e  proposte  (prosecuzione  della  seduta
precedente)
2) varie ed eventuali.

Sono  presenti: Cucinella  Salvatore  (Presidente),  Scrivano  Girolamo  e  Abbate  Vera
(consiglieri).

Assente:  Di Maggio Salvina e Maltese Marina.

Sono altresì presenti come invitati: Mazzola Rosalinda, Manzella Giuseppe, Biundo Leonardo
(Capi Gruppo) e Giaimo Michele (Presidente del Consiglio).

E’ altresì presente la dott.ssa Pierina Vitale, responsabile del servizio finanziario   

Svolge le funzione di segretario il dipendente Istr. Amm.vo Gianì Andrea.

Il   Presidente, constatata  la  presenza  del  numero  legale,  ringrazia  i  presenti  per  la  loro
partecipazione alla seduta  e passa subito ad illustrare l’argomento all’o.d.g. Trattasi  della
prosecuzione della seduta precedente stesso argomento. Il Presidente fa presente che in questa
seduta sono stati portati sia le schede dell’approvando bilancio 2022-2024, sia le schede del
PEG per  meglio  comprendere  le  voci  della  spesa.  Rileva  che  siamo arrivati  a  fine  anno
sollecitati dal Commissario ad acta. In merito al bilancio si sofferma sui servizi dove illustra
che in linea di massima sono confermati i servizi degli anni precedenti. 

Si distribuiscono le schede di bilancio ai consiglieri per avere contezza dello stesso.

Il  Presidente illustra  i  punti  fondamentali  dell’approvando  bilancio,  soffermandosi   che
anche in questo anno si voluto garantire i servizi, tra cui i pendolari. Fa presente che, stante la
tradizione del Carnevale,  è stata prevista una somma adeguata a tale scopo.

 Interviene la  dott.ssa Pierina Vitale  la quale  si richiama alle schede di bilancio  che ha
predisposto  mediante le quali il consiglieri possono rendersi conto delle voci di bilancio. 

Prende la parola il cons. Abbate Vera la quale chiede  delucidazioni sui diritti di imbarco, in
particolare  chiede  quanto  c’è  in  bilancio.  Si   sofferma  sull’accreditamento   dei  diritti  di
imbarco, somma che apprende è stata distribuita a copertura di spesa corrente.

Interviene il Presidente  il quale, in merito all’entrate per diritti di imbarco, sostiene che non
c’è una legge che vincola tale entrata ad una specifica spesa e che hanno cercato una tale
legge,ma fino adora non l’hanno trovata..

Il cons. Abbate non condivide l’opinione che le entrate da diritti di imbarco possano essere
utilizzate liberamente. perché ritiene che tale entrata dovrebbe essere destinata al benessere
del territorio, e quindi le appare strano l’opinione diversa.



Interviene  il  cons.  Biundo  Leonardo, capo  gruppo,  il  quale  chiede  delucidazioni  sulla
previsione degli investimenti ed in particolare chiede se sono previsti fondi per il semaforo,
sul  quale  dichiara  che   l’Amministrazione  aveva  preso  l’impegno  nell’approvazione  del
precedente bilancio.

Il Presidente dichiara che sulle spese per investimento ci sono delle disponibilità,  ma per
quanto riguarda la specifica spesa per il semaforo, rimanda a quello che  è stato previsto dal
competente settore tecnico. A maggiore delucidazioni il Presidente distribuisce le schede del
bilancio, entrate e spese.

Interviene il  cons.  Manzella Giuseppe,  capogruppo, il  quale  sostiene che occorre leggere
foglio per foglio le voci del bilancio per poterne capire il contenuto.

Il cons. Mazzola Rosalinda, capo gruppo, chiede delucidazioni su alcune voci delle entrate..

La  Dott.ssa  Piera  Vitale dà  le  delucidazioni  richieste,   enumerando  le  voci  principali  e
richiamandosi, per maggiore completezza, alle note integrative. Poi si sofferma sulle spese per
i servizi sociali per i quali rappresenta che l’orientamento governativo è quello di rafforzare
tali servizi.

Il cons. Manzella  ritiene che occorre un ulteriore riunione per poter avere i chiarimenti sul
bilancio.

Prosegue nel frattempo la dott.ssa Vitale nell’illustrare le voci del bilancio.

Il cons. Biundo chiede se sia previsto qualcosa per il personale.

La dott.ssa Vitale dichiara che, tenuto conto dei parametri da rispettare, ci sarà un aumento di
due ore per quei dipendenti, ex contrattisti, che ancora non sono ad orario pieno.

Interviene  il  cons. Scrivano  Girolamo,  il  quale  chiede  se  sono  previste  somme  per  il
cimiteero comunale

Il cons. Mazzola chiede dei chiarimenti sul titolo II entrate.

La  dott.ssa Vitale dà i chiarimenti richiesti e fa presente che si può utilizzare l’avanzo di
amministrazione per le spese del caro energia.

Il cons. Biundo chiede se si sono previsti fondi per il cimitero ed il campo sportivo.

La dott.ssa Vitale risponde che per il campo sportivo sono previsti quindici mila euro, mentre
per il cimitero non ci sono investimenti, mentre in atto sono in corso delle spese per nuovi
loculi.

Il cons. Biundo ritiene che occorra trovare delle soluzioni.

La dott.ssa Vitale fa presente che per il cimitero sono previsti 90.000 euro nel 2023,ma per
poterli spostare occorre sentire l’ufficio tecnico. 

Il cons. Biundo fa presente  che per poter approvare il bilancio prima occorre capire cosa si
intende fare. 

A questo assunto si associa il  cons. Manzella il quale dichiara che se non saranno convinti
non voteranno il bilancio.

Il Presidente rappresenta che sul bilancio  sono previsti degli incrementi sul servizio sociale,
in particolare sono previste delle adeguate somme per poter svolgere il Carnevale 2023, sono
inoltre  previsti dei margini nelle spese di investimento.

Si decide di chiamare il dott.Coccia, assistente sociale, per avere chiarimenti sulle previsioni
del servizio sociale.



Entra il dott. Coccia 

Il Presidente chiede al dott. Coccia di illustrare le previsioni del servizio sociale, ed in 
particolare  di voler enumerare per sommi capi  i principali interventi, quali assistenza 
domiciliare, disabili.

Prende la parola il dott. Coccia il quale illustra  che gran parte dei finanziamenti  dei progetti 
sono gestiti dal distretto sanitario di Carini. Quest’anno alcuni saranno gestiti direttamente dal
Comune . Fa presente che al Distretto si sono realizzate delle economie che si troveranno in 
bilancio. Enumera alcuni interventi , quali assistenza scuola, piano povertà, educatori 
domiciliare, fondo di solidarietà, reddito di cittadinanza, asilo nido dove è previsto un 
incremento.  Prosegue nel rispondere ai diversi chiarimenti chiesti dai consiglieri. Esaurito il 
suo intervento chiede di lasciare la seduta ed esce alle ore 13,02.

A questo punto il Presidente trae le conclusioni  di quanto finora discusso, precisando che sul
bilancio in linea di massima c’è una quadratura. Per quanto riguarda l’utilizzo dei proventi 
derivanti dal diritto di imbarco osserva che occorre che si trovi la la norma che impone uno 
specifico utilizzo di tale somme. Ritiene infine che al punto in cui sono arrivati gli unici 
chiarimenti per chiudere la discussione dovranno provenire  dall’ufficio tecnico e idrico per 
quanto di competenza di quest’ultimi.

I cons. Biundo e Manzella chiedono una riunione con i capi settori. 

A questo punto non essendoci altri argomenti da discutere la seduta si scioglie alle ore 13:15

Di quanto sopra   è stato redatto il presente verbale che viene 

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

    Il segretario f.f.

f.to Istr. Andrea Gianì

         Presidente 

                            F.to        Dott. Salvatore Cucinella


